

## inert

Alguno esperaba que én el 21 de enero se le ofreciera a inert el cargo de ministra, o que la lucción de un Ministerio de Segu- d se definiera en cuestión de mi- ns? Es más, ¿sería eso deseable pa- futuro de un país? O se pretende que, apenas recibió el ofrecimiento, la ministra hubiera inciado de inmediato, dejando in-

nas sobreendeudadas puedan cerrar un ciclo y volver a empezar. Sin embargo, pese a su nombre y a su espíritu declarado, el reemprendimiento financiero real sigue siendo una promesa incumplida para muchos.

Según un estudio realizado por Unholster basado en más de mil personas que se declararon en quiebra mediante DefensaDeudores.cl, más de la mitad de la muestra no ha logrado reintegrarse financieramente ni siquiera años después de cerrado su

efectivamente, un punto de partida.

**Ricardo Ibáñez**

El Mercurio de Antofagasta invita a sus lectores a escribir sus cartas a esta sección. Los textos deben tener una extensión máxima de 1.000 caracteres e ir acompañados del nombre completo, cédula de identidad y número telefónico del remitente. La dirección se reserva el derecho de seleccionar, extraer, resumir y titular las misivas. Las cartas deben ser dirigidas a [cartas@mercurioantofagasta.cl](mailto:cartas@mercurioantofagasta.cl) o a la dirección Manuel Antonio Matta 2112, Antofagasta.



## EN X #MIGUELES

**@MattyLL** Así se planearon y pagaron las coimas a Vivanco, según Eduardo Lagos. Eduardo Lagos declaró en fiscalía y reconoció los pagos realizados a Gonzalo Migueles entre 2023 y 2024, y aseguró que se realizaron para influir en los votos de Ángela Vivanco

**@MarioAntoGuzman** Caso “Muñeca bielorrusa”: El fiscal Marcos Muñoz exhibe una fotografía de los fajos de dólares y pesos argentinos que Gonzalo Migueles sacó junto a Ángela Vivanco en su viaje a Buenos Aires en diciembre de 2023. Era la primera coima del caso CBM-CODELCO.

**@niko\_sepulveda** “Migueles llegó a la oficina y se reunió con nosotros (...) nos indicó que era capaz no solo de conseguir el voto favorable de su señora, la ministra de la Corte Suprema Ángela Vivanco, sino que

además ella podía ayudarnos en la tramitación de la causa”

**@exantecl** De comidas en su casa provenía la estrecha relación con los abogados del consorcio bielorruso y los pagos a Vivanco a través de Migueles, que frecuentemente tenía problemas de flujo y obtenía favores a nombre de la exmagistrada.

**@patriciolagom** Ángela Vivanco y su pareja Gonzalo Migueles entrezaban “negocios” y vida social con frecuencia, de acuerdo a la investigación de la fiscalía.

**@fedoraletelier** #MuñecaBielorrusa Abogados movían causas: Vargas y Lagos con la dirección de Ángela Vivanco, Migueles (pareja de Vivanco) lavaba los activos entre Casas de Cambios y Conservador de Bienes Raíces Pte. Alto y Chillán. Origen de dineros: fallo a favor de Empresa Rusa contra CODELCO